

# *Asociación de Italia apoya iniciativa estudiantil para evento en Cuba*

---



## Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 21 ene (RHC) La asociación humanitaria italiana Semillas de Paz, impulsó una iniciativa estudiantil internacional en saludo a la próxima Conferencia Internacional por el Equilibrio del Mundo que iniciará el 28 de enero en Cuba, señala hoy un comunicado.

Una nota divulgada este martes por esa organización, señala que se trata de un proyecto de su Centro de Estudios José Martí para la Paz y la Fraternidad entre los Pueblos, y participan en el mismo unos mil 400 alumnos y mil 35 maestros de escuelas de Italia, República Democrática del Congo, México y República Dominicana.

Luca Bondi, presidente de Semillas de Paz, informó a Prensa Latina que el propósito es presentar en el Palacio de las Convenciones de La Habana, sede del evento martiano, que sesionará en La Habana hasta el 31 de enero, así como en la Biblioteca Nacional de Cuba un total de 218 obras de los estudiantes, en saludo a esa cita mundial.

El pasado 17 de enero de 2025 esa asociación dio a conocer la participación de 11 de sus integrantes en esa conferencia internacional, convocada por el Proyecto José Martí de Solidaridad Internacional, dedicada al diálogo entre civilizaciones y la cultura de paz, con la presencia de miles de delegados de más de 90 países.

En saludo a esa reunión, estudiantes de colegios de varias naciones “crearon con imaginación y creatividad, obras gráficas para resaltar los valores de la paz, la fraternidad, el respeto y la igualdad, contenidos en el pensamiento de Martí, filósofo, escritor, pensador, maestro y héroe cubano”, precisa la nota.

Entre las instituciones italianas participantes se encuentran las escuelas secundarias Vincenzo Cardarelli, de Tarquinia; Guglielmo Marconi, de Civitavecchia; Francesco Orioli, de Viterbo; Alessandro Manzoni, de Latina, además de los institutos politécnicos Primo Levi, de Marino y Princesa Elena de Nápoles.

También se sumaron alumnos del Centro Superior Científico Estatal Giacomo Ulivi, de Parma, así como de Escuela Superior de Arte de Rieti, y de la Secundaria de Arte Artemisia “Gentileschi, de Massa Carrara. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374627-asociacion-de-italia-apoya-iniciativa-estudiantil-para-evento-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**